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          В данной работе рассмотрены вопросы управления климатом в разрезе поддержания температуры и влажности в заданных пределах в помещениях с установленным серверным оборудованием. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение технического устройства автоматической системы климат-контроля и алгоритма её функционирования. 2. Изучение типов и принципов работы автоматических систем климат-контроля, предлагаемых на рынке. 3. Разработка математической модели серверной комнаты как объекта управления климатическими параметрами. 4. Выбор режима управления климатическими параметрами и оценка ве-личины управляющих воздействий, необходимых для поддержания заданной температуры.  Анализ проводился методом математического моделирования с помощью программного обеспечения MATLAB и Mathcad. В результате были даны общие теоретические понятия о связи между тем-пературой и влажностью. Был проведён анализ существующих систем климат-контроля. Изучены подходы к описанию термодинамических свойств объектов с распределёнными параметрами. Разработана программная реализация расчёта параметров серверного помещения как объекта управления его термодинамиче-ским состоянием. Определена структура регулятора и проведена настройка его параметров, обеспечивающих оптимальное качество управления климатически-ми параметрами серверного помещения.
        

        
          In this research discusses the issues of climate control in the context of main-taining temperature and humidity within specified limits in rooms with installed server equipment. The research set the following goals: 1. Studying of the technical device of the automatic climate control system and the algorithm of its functioning. 2. Studying of the types and operating principles of automatic climate control systems offered on the market. 3. Development of a mathematical model of the server room as an object of climate control. 4. Selection of the climate control mode and estimation of the control actions required to maintain the set temperature. The analysis was conducted by the method of mathematical modeling with the use of MATLAB and Mathcad. The study resulted into general theoretical concepts of the relationship between temperature and humidity are given. The analysis of the existing climate control sys-tems has been carried out. Approaches to the description of the thermodynamic prop-erties of objects with distributed parameters have been studied. A software implemen-tation has been developed for calculating the parameters of a server room as an object for controlling its thermodynamic state. The structure of the regulator has been de-termined and its parameters have been tuned to ensure the optimal quality of control of the climatic parameters of the server room.
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